

Familien-Krippe von 1890

Ida & Alois Jocksch, Dortmund
kauften die Krippe 1890 in Schlesien.

Ida & Josef Jocksch, Dortmund
Josef wurde 1896 geboren und erhielt die Krippe als Erstgeborener.

Wilhelmine & Werner Schulz, Dortmund
Wilhelmine wurde 1926 geboren und erhielt die Krippe als Erstgeborene.

Das Krippenhaus wurde ersetzt, da es beim Bombenangriff auf Dortmund verkohlt wurde.

Angelika & Klaus Schwarz, Hainburg
Angelika wurde 1958 geboren und erhielt die Krippe, da ihre ältere Schwester keine Kinder hat.

Inzwischen musste das Krippenhaus erneut ausgewechselt werden, da das Dach des Stalles mit Stroh gedeckt und ganz zerfallen war.

Das Krippenhaus wurde noch einmal ersetzt, da dieser große Stall die Figuren besser zur Geltung bringt.

Einige neue Figuren haben wir hinzu gekauft, die leider in der Größe nicht ganz passen.

2016 wurden mit den künstlerischen Kenntnissen und Farben von Carina Schwarz die alten Figuren restauriert und neu lackiert. Angelika und Klaus halfen nach ihren Anweisungen.

In der nächsten Generation wäre Marco Schwarz an der Reihe, die Krippe zu erben, da seine Tochter Josephine als erste Enkelin zur Welt kam. Er verzichtet jedoch, da seine Schwester Carina die Krippe mehr zu würdigen weiß und sie die Restaurierung vorgenommen hatte.